



Robo al Poder Judicial

La intención del Presidente de quitar al Poder Judicial federal los fideicomisos que tiene es otra de las formas de ofender y lastimar a este contrapeso y particularmente a la Suprema Corte, que es de las pocas instituciones que todavía son autónomas y hacen su trabajo sin obedecer sus órdenes.

El Ejecutivo miente al decir que no se verán afectados los trabajadores, traiciona su juramento de respetar a la Constitución y quiere robarle al Poder Judicial miles de millones de pesos para gastarlos sin control ni transparencia.

Guillermo Camarena

Huixquilucan,
Estado de México